

Herrn Bürgermeister Dr. Wolfgang Wiese
Rathaus
49661 Cloppenburg

Sehr geehrter Herr Dr. Wiese,
Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Olivier,

gemäß §56 des Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes beantragen wir folgenden Punkt in die Tagesordnung der Sitzung des Rates der Stadt Cloppenburg am 20. Juni 2016 aufzunehmen:

Radstation am Cloppenburger Bahnhof

Beraten werden soll dieser Tagesordnungspunkt im PUE Ausschuss am 25. Mai 2016 und im VA am 6. Juni 2016.

Folgenden Beschlussvorschlag stellen wir zur Abstimmung:
Die Verwaltung wird beauftragt, Vorschläge für die Errichtung einer Radstation am Cloppenburger Bahnhof inkl. Betreibermodell und Kosten zu erarbeiten und diese nach der Sommerpause vorzustellen.

Begründung:

Wir alle kennen am Cloppenburger Bahnhof den Anblick von überquellenden Fahrradständern, zerstörten oder kreuz und quer abgestellten Rädern im Bahnhofsumfeld. Wem das Rad schon einmal entwendet, der Sattel abmontiert oder der Reifen zerstoichen wurde, der wünscht sich für sein Rad einen sicheren Abstellplatz. Deshalb wollen wir die Verwaltung beauftragen, die Möglichkeiten zur Errichtung einer Radstation am Cloppenburger Bahnhof zu prüfen.

Durch Fahrradstationen wird Pendlern das Umsteigen vom Auto auf die Bahn/Bus leicht gemacht. Fahrradstationen sind eine entscheidende Schnittstelle für die umweltfreundliche Mobilitätskette Fahrrad-Bus-Bahn. Aber nur Radfahrer, die ihr Rad sicher geparkt wissen, nutzen es auch für die Fahrt zum Bahnhof. Dann kann es auch das hochwertige und verkehrssichere Fahrrad sein. 40% der Kunden entscheiden sich heute für ein Pedelec.

Wir wollen das Ziel „ Cloppenburg auf dem Weg zur Fahrradstadt“ mit diesem Antrag unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Klaus
UWG- Die Unabhängigen

Cloppenburg, den 04.05.2016